

# 御幸一自治会だより

2023年 11月25日 第4号 (第226号)

## 第43回入間川地区ソフトボール大会で優勝!

11月12日(日) 上奥富運動公園にて入間川地区ソフトボール大会が開催されました。今年の上級の部(Aコート・Cコート)と初級の部(Bコート・Dコート)と、4クラス分けのトーナメント大会となりました。御幸一チームは、初級の部Bコートで出場。

試合結果は、我が御幸一チームは見事トーナメントを制し、優勝することが出来ました!!



### 第1試合

御幸一	10
祇園	9

### 第2試合

御幸一	15
鶉ノ木第四	0

### 第3試合

御幸一	13
鶉ノ木第二	2

第1試合の対祇園戦では前半、相手の打線にリードされつつも何とか持ちこたえてのシーソーゲーム。どちらが勝ってもおかしくない状況の中、加藤監督の会心の3塁線ヒットが炸裂!これが流れを変え勝利しました。この勢いは途切れることなく第2試合へと続き、脅威のコールド勝ち。攻守ともに最高潮に達しました。そして決勝の第3試合。対戦相手も安定の守備力と投打を感じるチームでしたが、それを上回る御幸一の快進撃。もう誰も止めることが出来ない。ホームラン&ヒットの連続で、最後もコールドゲームとなり優勝しました。

選手の皆様、また終日冷え込みが厳しい中応援に駆けつけて頂いた皆様、大変ありがとうございました!



## 「秋のお楽しみ会」を開催しました

10月29日(日)に「秋のお楽しみ会」を開催しました。早朝は雨が降っていましたが、開催時には晴れ上がり、楽しいひと時をみなさんと過ごすことが出来ました。

今回の「秋のお楽しみ会」では、恒例の「ホールインワンゲーム」「輪投げ」をはじめ、羽根つきの要領で行う「紙風船ゲーム」に初チャレンジ。息ぴったりの「スコップ三味線」の圧巻の演奏、「民踊」「ビンゴゲーム」と盛り沢山の会となりました。

ご協力いただいた方々、ご参加いただいた方々、大変ありがとうございました。

来年も楽しみです(^-^)



紙風船ゲーム



スコップ三味線



ホールインワンゲーム



民踊

### ◎ 狭山市総合防災訓練にて安否確認訓練を実施

11月19日(日)午前9時、市防災行政無線のサイレンで訓練開始。各班長さんが各家庭を訪問して安否確認を行い、慈眼寺に設置された御幸一自治会災害対策本部に報告。防災防犯部役員が結果を集計して、防犯防災担当後藤役員が入間川地区センターに設けられた現地災害対策本部に届け、訓練は無事終了しました。皆さまご協力ありがとうございました。班長および参加役員の皆さま、お疲れ様でした。万一の時は、お互い協力して命と生活を守りましょう！

### ◎ 今後の活動予定

- ・12月11日(月) 広報さやま・回覧配布
- ・12月16日(土) 0508 役員会・第2回班長会
- ・12月23日(土) 自治会館大掃除
- ・12月25日(月) 回覧等配布



※ さやマルシェの御幸一自治会ページで、カラー版「御幸一自治会だより」をご覧ください  
[https://sayama-portal.jp/sayama\\_jichikai/jichikai?aid=93](https://sayama-portal.jp/sayama_jichikai/jichikai?aid=93) →

